

小平邦彦教授の

講演会開かる

去る六月二日午後、母校で小平邦彦教授（東京大学名誉教授）の講演会が行われました。先生は数学におけるノーベル賞ともいべきフィールズ賞（54年）、文化勲賞（57年）等々、数々の賞に輝く世界的な数学者です。講演では、ご自身がどういうふうに数学者になられたか、また研究され

る時の様子、他の天才達の例をあげて発見がどのようになされるか、その不可思議さについても触れられました。

母校の後輩たちも、偉大な数学者である小平先生の学問の美しさ、人間の美しさに感銘を受け、真剣に耳を傾けました。

小平先生は、このたび初め

去る六月二日午後、母校で小平邦彦教授（東京大学名誉教授）の講演会が行われました。先生は数学におけるノーベル賞ともいべきフィールズ賞（54年）、文化勲賞（57年）等々、数々の賞に輝く世界的な数学者です。講演では、ご自身がどういうふうに数学者になられたか、また研究され

る時の様子、他の天才達の例をあげて発見がどのようになされるか、その不可思議さについても触れられました。母校の後輩たちも、偉大な数学者である小平先生の学問の美しさ、人間の美しさに感銘を受け、真剣に耳を傾けました。

小平先生は、このたび初め

て高校生を対象にして講演されましたが、これが実現されたのも本校卒業の志賀浩一教授（東京工業大学名譽教授、57回卒）の多大なご尽力の賜がありました。志賀先生も

熱き思いが滲み出ていました。以下、講演会を前にして、志賀先生が小平先生について本校生徒にあてて書かれたメモです。

域の社会教育との連携をも図る。

一、資料編一冊—700頁程度で
いる青山精神を言葉を通して
まとめあげ、うたいあげる
とはむづかしい。現在考え
れている構想は次の如くです
る。

度めらへて
いほど資料を焼失したのである。その後同窓各位のご寄りによりすこしづつ資料を増えてきてはいるが、充実といにはほど遠い現状であり、く同窓会各位のご協力を得

同じ数学の道を歩まれ、講演会に先立ち、後輩の前で小平

(前頁よりつづく)
の談話室等を設ける。多目的

グセンター等を体育館に付設する。

設
座談会



小平先生は、このたび初め

小平先生のこと

東京工業大學名譽教授

57回 志賀浩二

この度、6月2日に、私が
敬愛してやまない日本数学界
の最高峰におられる小平邦彦
先生を、新潟高校にお招きし
て、皆さんとの前でお話しして頂
くことになりました。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing glasses, a mustache, and a suit. He is looking slightly to his left. In the background, there is a large, spherical, textured object, possibly a light fixture or a decorative ball.

私は、昭和24年(第57回)の卒業で旧制新潟中学で学びました。私たちの学年が、旧制中学校の最後の時期に当つています。もう40年も前のことです。

れ、そこで助教授になられた。何しろ小平先生の試験問題の難かしいのは有名で、俊秀を

とそのようなことを思つてお
りました。青年時代の私には
霧に包まれた数学の高峰と
小平先生の像が重なるようで
した。

の至宝から、世界の小平として、
て、20世紀数学の最高峰に
立たれるようになりました。

は、現在「小平幾何」とよれて知られている。代数幾何の大きな理論を創り上げたのです。

小平先生は、一九五四年世界数学者会議において、

私は中学三年の頃から、数学を勉強することが好きになりましたが、しばらくして小平先生のお噂がどこからともなく伝わってくるようになりました。「ものすごくできる先生がおられる。いまは東

集めた東大の物理の連中がなかなか解けない。試験監督をしておられる小平先生は、皆が四苦八苦しているのを見て困つてしまわれて、窓ごとに安田講堂の時計の方を見ながら、「白紙では困ります。何か

お仕事が、戦後直ちに、当時、世界数学の指導的地位にあつたワイル教授の目にとまり、プリンストン高級科学の研究所へ招かれたのでした。そして一九四九年、朝永振二郎先生と御一緒に、太平洋を

があるかもしれません。この
人たちは、19世紀数学史上に
燐然と輝く数学者です。同じく
よう、小平先生のお名前は
20世紀数学史上にいつまでと
深く刻みこまれることでしょ
う。

年間に三人にしか与えられ
ない、数学のノーベル賞に相
する、フィールズ賞を受賞
されました。一九五七年には
化勲章を、また一九八五年
は世界最高の数学学者に与え
ました。(次頁一段へつづく)

(2面よりつづく)
れるウルフ賞も受賞されました。

小平先生の数学は、一言でいえば、美しい数学なのです。学問の中にある美しさは、絵や音楽のように皆さんのがぐにわかるというわけにはいかないかもしれません。花が蓄が育ち、季節の到来をまつという経過を辿りますが、同じように、学問の世界でも美しい花を開かせるには時間がかかります。

皆さんも、きっと小平先生のお話の中から何かを感じとられるでしょう。そしてその調べは、これから的人生の中で、時折り思い起こす調べになるのではないかと思っています。

浩二先生とおべんとう

事務局 岩田

この度志賀浩二先生をお迎えして、幾十年か前日の懐しく昨日のことのようにはっきりと思い出されます。おだやかな笑顔、温かな人柄、それに磨かれた年輪が加わつて、いま立派な数学者として母校を訪れて下さいました。

今日、この日を、お母さんがどんなにかお喜びになられたこととございましょう。私はお喜び申しあげます。

戦後間もない頃、古町六番町の万松堂の二階に、青山同窓会の青山俱楽部がありました。その方が志賀浩二先

生のお母さんです。縁あつて私も一緒に勤めさせて頂きました。当時長男の哲夫さんは東大へ、浩二さんは新大理学部の学生さんでした。(お二人ともお名前今まで呼ばせて頂きます)

薄暗い階段に靴音がして、

宝神寮と昭和寮の間は電車に乗らねばならず、相当離れているが、何れも名古屋では港湾地区にあり、埠立地の軟弱地盤の上に建てられたものでした。昭和寮は三棟あり二階建で、その一棟に本校生徒が入った。

会社は愛知時計という有名な柱時計製造の会社から航空機製造の会社となつたもので、海軍の新鋭機「瑞雲」を作られました。

新潟では雪ちらつく寒い季節であるが、名古屋では雲一つないボカボカするよい日がわれます。私はほのぼのとした親子の情愛を感じさせられました。

新潟地震 38.4°N139.2°E
S.39.6.16 (1964)
7.5

新潟・名古屋の地震の比較
(理科年表による)

	新潟 地震	東南海地帯
震度	38.4°N139.2°E	33.7°N136.2°E
年月日	S.39.6.16 (1964)	S.19.12.7 (1944)
震度	7.5	8.0
震源地	静岡・愛知・三重・岐阜・奈良・滋賀・特に名古屋重工業地域	M
死者	998	26,130
全住家壊滅	26	6,640
半壊	15,297	3,059
その他	没水	流失

ふと空を見あげると、

1階だと感違をして、2階

から飛び降りてしまつた生徒も出る始末であった。

市街地の方も地盤の軟弱地帶では家屋が軒なみやられ、地震のひどさを物語っていた。

私は新潟地震もひどかつたが、

お母さんの為にあたたか

いります。その時は、小平先

生、その人の中に育まれてい

るでしょう。私は先生とお話

するとき、いつも、小平先生

の話を申から学問の美しさ

がじみ出ていると感じてい

ます。

皆さんも、きっと小平先生

のお話の中から何かを感じと

られるでしょう。そしてその

調べは、これら的人生の中

で、時折り思い起こす調べに

なるのではないかと思つてい

ます。

皆さんも、きっと小平先生

のお話の中から何かを感じと

られるでしょう。そしてその

調べは、これら的人生の中

で、時折り思い起こす調べに

微細藻類について

6月18日附中日新聞夕刊に「魔法の緑藻」でバイオ石油で2キロの塊から「原油」1キロ(明大グループ)培養技術開発」という大見出しで次の如く載っていた。植物プランクトンの一種で石油を造り出す緑藻を大量培養し、効率良くガソリンを抽出するバイオテクノロジーシステムを明治大農学部岩本浩明教授の研究グループがこのほど開発した。海外でもフランス、ベルギーなどて手掛けられているが、戸外での大量培養技術が確立されたのは初めて。コスト面で安い原油には現在のところ太刀打ち出来ないものの既に国連食糧農業機関(FAO)が緑藻そのものを簡易燃料として使う事に注目、日本の技術協力により、アフリカの塩水湖で実用化したいとの打診が来ているという云々。

このバイオ石油をつくる緑藻はボツリオコツカスラウニーと呼ばれる单細胞類で数個から数百個の集合体を形成し、湖水面に浮遊している。

5ミリ。時に異常発生し湖水を暗緑色に変える。石油の炭化水素は、炭素が6~8個つながったものが主だが、ボリオコツカスのつくる炭化水素は32~34個も長くつながっている、と説明してあった。概ね私共が常々岩本教授から教えて戴いていた研究内容であると拝見した。というは、岩本教授は私共総業山富株式会社が総販社として売り出している「クロスタニン」のメカニズム健總本社の筆頭顧問として田中美穂社長と共に特許食品クロスタニンの開発者なのである。つまり、特許複合食品クロスタニンの核となつている $N\beta 1 \cdot 3$ グルカン（多糖体）の特殊原料クロレラ光合成ビレノイドーサイワモト株の開発者その人に他ならない。岩本教授と日健田中社長を中心とする微細藻類の開発は、これからも多岐にわたりア産のそれに比べ遙かにバランスの良い開発が期待されるであろう。今春発売した機能食品ドナリエラについて、いえばアメリカ・オーストラリア産のそれに比べ遙かにバランスの良い開発が期待されるであろう。今春発売した機能食品ドナリエラについて、

ロチンが癌の予防に卓効があるという事は疫学的に殆ど常識となつてゐる。

岩本教授を研究スタッフ主軸とする微細藻類開発はまだまだ続く。例えはイワン・サンマ等の所謂青ざかな類の油の中に含まれるEPA(エイコサペンタエン酸)は血液の凝固を抑制するプロトタグランジンの前駆物質として作用し、このEPAを驚異的に多量に含有したものに淡水産微細藻類「モノダス」があるという事も突きとめられて居り、いずれ商品化される見通しだある。田中日健総社長、岩本博士の御協力は今後ますますこれらミクロの世界の開発を進められるであろう。世界の一方で宇宙開発がややもすれば軍事面に片寄り、進められて行くに比して、微生物等の研究開発は徹底した平和利用に向かうだろうといふのは私の希望的観測、夢物語りであるうか。旧設県立渕中学時代に化学等丸暗記による理系学科に落第点ばかりとつていた私のこれは全くの

ある人を。そう云う能力皆皆無の私は無条件に尊敬し、極言すれば商人と実業家の違いがそこにあるとまで云い度い。これは前述の如くにあくまでも私の極論極言である。山富総会に先行して一冊の回

又それを引き継いで第43回
加賀田達二氏が居られ、この
微細藻類商品名はスピルリナ
ナ、会社名は日本スピルリナ
株式会社であると云い添えて置きたい。

A black and white photograph showing a group of approximately 15-20 men in dark suits and ties seated in rows, facing towards the left of the frame. They appear to be attending a formal event or meeting. In the background, there is a large display case with various items, possibly artifacts or documents, arranged on shelves. The setting looks like an indoor exhibition hall or a museum.

省略しますが私の立替分は請求したのではありません。昨年暮に各位からの通信や投稿等をそつくりコピーして発送をお片桐君を通じて会報等に代えてもう依頼が発展的了解消して第1冊が編集され、そして第2冊が先に出来上つたのでした。そこで一緒に送つて頂いたのです。会計報告をつける都合で編集委員会から申し入れがあつたからです。皆さんに迷惑をかけしきましたがお許し下さい。

ご要望、通信投稿を私方事務局にお送り下さい。

12日には新潟の調停委員のOB会があり、11日は戻つて参ります。6月5日の総会慰靈祭後早くも、小島、広瀬、片桐、佐野、齊藤、牧野の会員や鈴木、伊佐のご遺族等が一度々訪ねられましたし、前川さんとも電話を交し合つたりしております。大事なことを人に頼むは絶対悪いことを74才になつてつくづく痛感しました。重ねてお詫び申し上げます。



五十五年の回顧がどうなれば
（ここでぐつと省略）

具合悪くなつたので会計を頼み助かつた。所が洞君も倒れだつた時には参つた。女池の骨董店で舟の奥の新潟貯金事務センターに行き、業務課の田中博信氏に交渉して払込通知書の発

送すれば早く着くと申し出たが、
ことに售えたのだ。私自身が多か
出したのでも辛うじてが多か
つた。深くお詫びします。

なお、これから法務省の〇
B会で生京するので、これま

「留学への道」

(一九八六年一九八七年一タリー財團奨学生)
新潟大学大学院法研究科

88回 沢登文治

私は一九八六年から一九八七年までの約一年間、ロータリー財團奨学生として、カリフォルニア州立大学サクラメント校で生活する機会を得ました。

私は高校に入学したころにはただ漠然とはあったものの、アメリカ合衆国に近い将来渡つてみたいと考え初めていたので、高校生の交換留学制度の一つであるAFSの試験にチャレンジしました。結果はだめ。しかしその後も、よく見たアメリカ映画の影響の為か私の渡米熱はさまるこではありませんでした。ところが学年が進むにつれ幸か不幸か、私も例にもれず、大学受験の波に巻きこまれていきました。突然たるアメリカ渡航の夢は戦いを挑んだのだ、これが最初にアメリカが私に与えたインパクトでした。

一九八〇年四月、どうにか無事新潟大学法学科に入学し、高校時代の願望は、目前に迫りましたが、新

済という田舎ではどのようにすればアメリカの大学に入学できるかという、現実的方法を知る手段もなく時間ばかりが過ぎました。こうして又、他の多くの学生の例にもれず、私は最初の海外旅行は大学卒業前の約一ヶ月間の卒業旅行でした。この旅行で私はカリフォルニア州各地、テキサス州、ノースカロライナ州、首都ワシントンそしてカナダのバンクーバー等を大ていの場合一人で見て歩きました。その時に初めて高校のときに抱いていた漠然たるアメリカが現実に自分のものとなつた気がしました。その何と広大でエネルギッシュなとか、これだけの大國相手によく日本は戦いを挑んだのだ、これが最初にアメリカが私に与えたインパクトでした。

一旦この旅行でアメリカが現実的となつたら、今度は、ただ旅行して各地を見るだけではなく、一年程そこに生活する現実的問題の消失とともに新しい生活が始まりました。

アメリカを訪ねたいとい

うと多くの人達は「うまいこ

とやつたな」と思われるかも

せんでした。私の職場が保守

的な日本の国に於ても一番保

守的で、新しい考え方や新し

い方式を嫌うところで、しか

も自分の将来の姿がほぼ手に

とつてわかるような状態であ

つたこと、又、海外との交渉

官との面接や面接試験)ロー

タリー財團奨学生のための準

備(願書提出、推薦書提出、

TOEFL受験など)等すべ

て大学院へ入る以前に社会人

として仕事をしながら行わな

ければならなかつたのですか

と、そんなに楽なものではあ

りませんでした。

こうして、大学卒業前のア

メリカ旅行の時に持つたカリ

フォルニア州での大学生活の

夢がようやく一九八六年八月

に実現しました。大学院の方

は、入学してほんの数ヵ月後

の渡米であつたにもかかわら

ず、教授達の取り計らいによ

つて休学ではなく、正規の留

入して、決められた日時まで

に提出することからすべての

手続きは始まります。一つの

コースはたいてい三単位、つ

まり週三時間分(一クラス五

十分であれば週三回、一時間

十五分なら週二回、二時間五

十分なら週一回)の講義があ

ります。最低でも十二単位に

四つのコース登録されていな

ければなりません。

63年春の結果は満足すべき

ものではなかった。国公立大

上位層が他に攻め入つたが全

般的には無念の涙をのんだ者

の多い学年であった。

来年度入試での雪辱が強く

望まれる。

(本校進路指導部)

大学入試

不振とダブルパンチを喰らつた。

金沢大、東京学芸大と中堅

大学

の多い学年であった。

来年度入試での雪辱が強く

望まれる。

(本校進路指導部)



私の最初の海外旅行は大学卒業前の約一ヶ月間の卒業旅行でした。この旅行で私はカリフォルニア州各地、テキサス州、ノースカロライナ州、首都ワシントンそしてカナダのバンクーバー等を大ていの場合一人で見て歩きました。

この旅行で私はカリフォルニア州での大学生活の夢がようやく一九八六年八月に実現しました。大学院の方は、入学してほんの数ヵ月後

の渡米であつたにもかかわらず、教授達の取り計らいにより週三時間分(一クラス五十分なら週二回、二時間五十分なら週一回)の講義が

提出することからすべての手続きは始まります。一つのコースはたいてい三単位、つまり週三時間分(一クラス五十分なら週二回、二時間五十分なら週一回)の講義があります。最低でも十二単位に四つのコース登録されていなければなりません。

63年春の結果は満足すべきものではなかった。国公立大上位層が他に攻め入つたが全般的には無念の涙をのんだ者

の多い学年であった。

来年度入試での雪辱が強く

望まれる。

(本校進路指導部)

スケジュールが売られるのでそれをもとに、どのコースを自分が受講するのかを決め、コンピューター用カードに記

入して、決められた日時までに提出することからすべての手続きは始まります。一つのコースはたいてい三単位、つまり週三時間分(一クラス五十分なら週二回、二時間五十分なら週一回)の講義があります。最低でも十二単位に四つのコース登録されていなければなりません。

63年春の結果は満足すべきものではなかった。国公立大上位層が他に攻め入つたが全般的には無念の涙をのんだ者

の多い学年であった。

来年度入試での雪辱が強く

望まれる。

(本校進路指導部)

の多い学年であった。

来年度入試での雪辱が強く

望まれる。

35回生

卒業六十周年記念会

三十五期生は昭和3年3月卒業して、今年で六十年となるので記念の会を六月十一日新潟市「小甚」で行ないました。同期生であった故小山久一氏の大きな遺影の飾ざられ

た一階大広間に集る者千名。内東京からの参加者四名。六年ともなると身体の不調を訴える人が多く二十名の参加は成功であったと思わなければならぬ。



卒業四十年記念同期会

<54・55回>



(今湊記)

我々第五十四・五十五期同期の桜は、新中卒業後四十年を迎えました。同期生一同はそれぞれところを得て各方面で活躍しておりますが、官房関係をはじめとして、そろそろ停年という人生的一大転換期に入する年令を迎えました。

そこで、毎年一月五日を定例として同期会を開催している新潟同期会と、同じく七月開催を恒例としている東京同期会とが合同同期会を開くべく半年がかりで計画して、去る六十二年七月十一日に、湯沢ニューオータニホテルで賑やかに開催しました。

卒業以来初めて会う顔もあつたりして懐しい一夕でした。

出席者は阿尻威吾、安達信吾、中村幹男、中村正義、沢亮

他界された人々の冥福を祈る黙禱に始まり、自己紹介に移る。六十年の人生を語るのに夫々に長広舌となり時間は過ぎていった。対談の時間が少くなつて物足りなかつたが、一〇五歳説を語るなど皆元気充実して年令を思はせない健在振りであつた。数は少くとも今後この会を続けて行けそ

田貞三、近藤百之、後藤三夫、雄、内田善衛、尾崎三夫、倉入沢健三、今成一郎、飯村豊須藤嘉市、沢山巖、渋谷門衛、二、武田慎三郎、寺田利男、中村信一、中山藤吉、古川喜

うな懐しさを感じた。

一、上杉伸二、新井勝竜、加藤喜一(以上東京組)、高橋克威、片桐武昭、土田達禪、梅澤竹太郎、桑山稔、浅妻昭三、渋木登、長谷川政彦、今湊良

敬、保倉修、米山俊彦、當木剛、金子隆弘、松浦徳雄、早

福卓の諸君であります。

幹事は東京が安達・中村。

新潟は浅妻・保倉・今湊がつとめた。酔う程に昔に若返り華々しく満足して討死した次第であります。ナムアミダブツ。

停年議論がとびかい、果ては校歌・応援歌の大合唱で一同

グループ別で幹事を立て持ち回りで同期会を行っています。京いそろく会十三名、新潟五十五名総勢七十名。母校の応援歌・校歌を全員で合唱久

回りで同期会を行っています。京いそろく会十三名、新潟五十五名総勢七十名。母校の応援歌・校歌を全員で合唱久

後に若返つての賑やかな会合合同で六月二十五日新装なつてでした。

(幹事・中由記)

五十六期会

新装のホテル新潟で



四十八期例会

去る十一月七日古町割烹か
正において、亘列の四十八

体力の衰えは蓋うべくもなく、行く末が何となく見えはじめたとき、人は昔の仲間と会う期会が開催された。

機会を何よりも大事にするようになる。

卒業二十五周年記念同期会

入学があつた期であるの参考

念エルフに参加するもの
途につくもの、それぞれ五年
後の再会の折を期して惜別し

新入生12クラス編成となる。

大會報告

母校では

大会報告



卒業二十五周年

六十一回 生岩室に集ま

詰であった。土岐先生もお辭を出され、近況報告を兼ねて挨拶を戴いた。久しぶりの授業に喜びとなつかしさを顔面にうかべ、青山会館を後にした。六時から、先生では只お一人の渡辺先生と、東京から三十名弱、女性全員（八名）我が期は青山で初めて女性の

池先生は今も変わらずの名文句を、子、
池節で「わたしの人生と題してお話をされ、「もう駄めだとおもう向うに道がある」という先生の名文句も引用されての熱弁であつた。

丁度、青陵祭の前日という事で忙しい母校の青山会館をお借りして、渡辺、池田先生の授業を再現して戴いた。

入学があつた期であるの参考

念エルフに参加するもの
途につくもの、それぞれ五年
後の再会の折を期して惜別し

母校では

大会報告

階段にあつた社会科教室 同
準備室 美術教室及び同準
備室があつたところが一年
生用の普通教室（四教室）
に改造されました。社会科
教室、美術教室はそれぞれ
東校舎一階、三階に移され
ました。母校も少しづつ変
貌しています。

一四八三名（男子九八九、女子四九四）の大所帯になりました。現在中学二年の生徒数がビーグだそうです。それまでまだ10クラス以上の新入生が見込まれます。仲間が多くれば又楽しめます。仲間と一緒に楽しく、の気持で学校生活を送っています。

県総合体育大会上位入賞 ①団体、3位サッカー、3位 剣道男子 北信越大会決勝リ ーグ進出、3位バドミントン 男子(北信越大会県場)、2位

た。最後に渡辺先生からの礼状をご披露し、同期会の報告書とします。

速の写真コピーを見て、また反芻していました。女性共もよく来たもの。北村君と同乗して帰宅、また雑文書です。御礼まで。



②個人、陸上800m5位古勇
人北信越3位、110H2位兼田
拓弥・北信越2位、走中1位
志田哲也・北信越2位、ボル
トシングルスカル1位高畠
則・北信越出場、ボクシング
1位加藤雄介・北信越出場
以上の結果インターハイ出
場は県総体各1位と陸上競技
北信越入賞者であります。

大橋信夫先生と温泉旅行

60回 坂井丈夫

四月一日に富山和夫君の発
表で六十回有志七名は、昭和
二年から一七年まで新潟中
学校で国漢や社会を教え

深更まで歓談し、楽しくも懐しい一夕であつた。先生も普段接する十代のギラギラしたツッパリ連中よりは、今は養えた昔のツッパリ野郎どもを相手のやりとりの方が愉快で、あられたようである。

綽名のキリンは長身で颯爽としている
とした姿をよく現わしている
排球部の顧問をなさつた。
授業は、万年ノートの棒説
みや漫談などではなく、いつ
も多角的な追求、立体的な分
析を重んじ、生徒に常にその
ように研究する必要性を強調
された。

一応「駆行かず如何にすべし」と読まれているとしたうかがふ。しかし、こういう使い方は何とも言えず楽しいものでもあります。五年後（三十周年）の再会をより楽しい会にと願う幹事一同です。皆さんお元気でありますことを祈ります。

しる麒麟の壁は完うしたのである。

地 よ 催 ハ 三
金木会長より寄贈のカツバを競うゴルフコンペが、天候に恵まれた六月二三日、紫雲ゴルフクラブで行われた。

今回から、従来のダブルアリアをやめて、申告ハンデによるストロークプレーとな

氏の優勝と決まった。
次回秋の大會は九月七日
ンライズゴルフ場で行われ
す。同好多數の参加を期待
ております。

は、海軍少尉で海軍軍令部に御出仕であった。復員後教職に就かれたのである。闊達で良き兄貴のおもむきがあり生徒から親しまれた。

私事だが、中大法学部入試のとき例の核下之戦の一節が、自文で示され、訓釈を求める設問があつた。

えて「雕の行かざるは如何し
もす可し」と訓するべきでも
るとし、用字、詩意について
論じた。

青山同窓会
鈴木杯コンペ

くも優勝を逸した。



前回同期会で、次回は湯沢でなどとの弾みで決議されたのが事の始め。時の経過をうらめしく思いつつ準備を進め、迎えた当日の六月一一日、三八〇人中九十九人、立派な出席率でありました。名称「さんばち会」の幕明けです。

時の担当 化学の小田さんの久方振りのお話、何年経つてもマドンナのままの十四人の女性参加者etc。本当に楽しきっていました。

一夜明け、部屋で飲んだ酒に驚き、その精算で真顔に戻ったA君B君お元気で。一一一二両日ゴルフを連続で頑張ったC君D君財布の方は大丈夫かな。湯沢東映ホタルさん、四歳の「坊や達」の童心に戻つての騒ぎ振りが容赦頂き有難う。気も使いましたが、金も使いました。で

六十七回卒（昭和三十四年卒）は来年卒業三十周年を迎えるので、同期会を行う予定で現在新潟側幹事で計画中です。

報をご覧の六七回の諸君は
同期生の消息・住所等について、知り得る限りの情報をして
渴ての同期会幹事・石田瑞蔵(三九五〇)新潟市南出来島
ノ十九ノ一オリオン印刷(二五二一八三二二五)へご連絡下さい。

71回生

昭和三十八年卒業
25周年記念同期

6月11・12日湯沢温泉

お題

六十七回の説書

お題
六十七回の語用

お願い
六十七回の諸君へ

印刷まで。

青山同窓会
鈴木杯コンペ

くも優勝を逸した。

